
 
 

10 月 16 日に全校委員長の選挙が行われ、２年生がいよいよ学校運営の中心となる大切

な時期を迎えました。立候補した生徒たちは、自分の考えや学校をより良くするためのアイデア

を堂々と演説していた様子が印象的でした。それぞれの立候補者が、自分の言葉で学校の未

来について熱く語る姿は、非常に頼もしく、２年生としての自覚と責任感を感じさせるものでし

た。今回、全校委員長に選ばれたみなさんには、学校全体のリーダーとして委員会活動を引っ

張っていくことが求められます。２年生全体で協力し合いながら、全員が学校をより良い場所に

していこうという意識を持つことが大切です。活躍を期待しています。 

 
～各委員長立候補者の演説内容～ 

学年委員会 自律委員会 学習委員会 合唱委員会① 合唱委員会② 美化委員会 

目標が変わるご
とに、できていた
ことがリセット
されてしまうこ
とが課題です。な
ので、他の委員会
と連携し、この課
題を解決したい
です。 

自律を考えて行
動の振り返りの
見える化を行い
あいさつの向上
時間についての
取り組みを考え
ていきます。 

集中して学べる
環境を作りたい
です。また、話し
合いが活発にな
るように、グルー
プの中などで発
言が増えるよう
にしたいです。 

全校生徒が一致
団結するために
合唱を楽しむと
いうことを第一
に考えて活動し
たいです。委員会
自体も楽しい場
にしたいです。 

全校生徒が合唱
を通して団結す
るために、合唱練
習の時に意見を
出し合える環境
を作りたいです。 

清掃方法の変更
や時間を有効活
用していきます。
美化委員が清掃
場所に行き、実態
を把握します。 

給食委員会 広報委員会 ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ委員会 保健委員会 図書委員会 放送委員会 

これまで給食委
員として活動を
行い、やりがいを
感じてきました。
給食の時間がよ
りよくなるよう
に活動します。 

スクールモーメ
ントという行事
のスライドショ
ーを放送したい
です。みんなが楽
しいと思えるこ
とを考えていき
ます。 

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動をみ
んなに知っても
らいたいです。地
域で行える活動
として、落ち葉掃
きを考えていま
す。 

健康に学校生活
が過ごせるよう
に活動します。掲
示物作成は長い
間やってきたの
で、その経験を活
かしたいです。 

全校生徒が図書
に親しんでほし
いと思います。先
輩方の活動を見
てきたので、今度
は私が引っ張っ
ていきたいです。 

放送をより多く
の人に聞いても
らうために、聞き
やすくなるよう
に工夫し、さらに
面白い放送を行
いたいです。 

 

 

10月 3日に行われた体育祭では、2年生全員が競技だけでなく、応援やダンスにも全力で取り組み、それぞれが活躍で

きた行事になりました。生徒たちが一致団結して声を合わせた応援や、何度も練習を重ねて完成させたダンスは、クラスや学年

の一体感を生み出し、見に来てくださった保護者の皆さまにも感動を与えたのではないでしょうか。一人一人がクラスやそれぞ

れの色で、より良い結果を残そうと貢献する。仲間と息を合わせ、協働して取り組む。自分たちで考え、自分たちの手でつくりあ

げる。そういった姿が随所で見られました。皆さんが体育祭で身に付けたこれらの力を活かし、さらに自分自身を成長させてい

きましょう。 
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〈体育祭を終えて〉 

〈新たな学校のリーダーズ・全校委員長選挙〉 


